Vie Quotidienne: Dix Commandements_3

Gardez votre environnement propre et soigné

Ce qui est en bas est comme ce qui est en haut : l'état dans lequel se trouve l'environnement domestique va déterminer la nature de ce que nous attirons - dans les mondes qui nous entourent — au sein de notre propre espace ; La relation de la personnalité avec l'âme se reflète dans la condition des pieds. La liste des correspondances est illimitée.

Pour penser positivement, nous devons tout d'abord abandonner certaines choses. Nous devons cesser d'encourager et de donner libre cours à certaines parties de nous-mêmes qui s'opposent à tout effort de maintenir une pensée positive suffisamment longtemps pour que celle-ci soit formatrice de réalité. De tels efforts constituent la spiritualité. La spiritualité est un voyage à travers le labyrinthe de notre psyché jusqu'à un endroit moins encombré. Durant ce voyage, nous avons besoin de toute l'aide que peut nous procurer l'environnement que nous créons autour de nous. Dans un espace de vie encombré, désordonné, nous donnons davantage de pouvoir aux tendances négatives et perturbatrices présentes dans notre caractère. Mais abandonner certaines choses, même le chaos et des habitudes destructrices, n'a pas la faveur des gens qui ont soif de possessions et de telles idées n'entrent pas dans des livres luxueux.

Un éducateur - toutes disciplines spirituelles confondues - qui vit dans le désordre, n'est pas encore prêt à enseigner. Nul besoin d'une compétence particulière pour énoncer une telle vérité. Une étudiante en yoga qui apprend à positionner son corps de façon à attirer des énergies supérieures et qui cependant ne voit pas comment les objets situés dans son espace de vie forment des positions entre eux et attirent leur propre genre d'énergie, cette étudiante a encore beaucoup à apprendre. Le prana nous donne de l'énergie, nous fait sentir les choses positivement et détermine notre relation avec nos principes supérieurs.

Des pieds gênés dans leurs mouvements, cela signifie un obstacle au libre afflux pranique dans le corps, rendant difficile la connexion à des principes supérieurs.

La spiritualité des Poissons est basée sur la dualité supérieur/ inférieur — le ciel et la terre, le spirituel et le physique, les saints et les pêcheurs - et sur le besoin de transcender l'inférieur. C'est une forme de religion utile à ceux qui, pour des raisons à la fois karmiques et historiques exercent peu de contrôle sur leur environnement physique, étant une minorité persécutée et opprimée au milieu de leurs terres ou parmi la majorité matérialiste. Le Christ est né dans un pays occupé. Le christianisme aide à lever les yeux au-dessus du plan matériel avec toutes ses restrictions et ses souffrances, et ce faisant, il a créé deux mondes distincts et séparés : le monde matériel et le monde spirituel, ce monde-ci et le suivant.

Selon la spiritualité du Verseau, il n'y a pas simplement deux mondes, pas plus que la simple division entre « nous et eux » nous réconcilie avec toute la diversité humaine. Il existe de nombreux mondes de densités différentes et qui s'interpénètrent; Et l'on a en incarnation des gens à de nombreux stades de développement et à des degrés de sensibilité variables à l'égard de mondes différents. Les mondes les plus élevés accessibles à l'homme sont atteints lorsque les centres de la tête sont ouverts. La spiritualité aquarienne crée une échelle qui permet un tel accès. Cette échelle, c'est le système des chakras, lequel est fermement ancré sur le plan matériel, les échelons inférieurs correspondant aux centres sacrés et au contrôle et à l'organisation de l'énergie physique. Ceci comprend la régulation de notre énergie physique et l'organisation de notre environnement physique.

Lorsque le Nouvel Age était en plein épanouissement mystique au milieu des années 1980, j'avais une très chère amie , fortement portée sur le violet point de vue vestimentaire, et qui affichait

fièrement sur la porte, côté intérieur, de son appartement : Une maison rangée est une vie inutile. Elle voulait y croire parce que, comme de nombreuses personnes, elle considérait l'aspect Vierge de sa propre nature comme spirituellement pas branché. Mais la vie de bohême n'est pas la spiritualité. La vie de bohême peut nous libérer de l'emprise des structures et formes pensées conventionnelles, mais elle est une réaction et non une direction. Toute réaction contre le matérialisme ne constitue pas en soi de la spiritualité, bien qu'elle puisse en être le prélude.

Notre environnement physique est un miroir et ceci est aussi vrai de notre environnement personnel qu'il l'est de notre planète, cet environnement que l'humanité partage collectivement. Considérez l'état de notre planète et ensuite ce qu'il en ressort de l'état de la psyché collective.

Malheureusement, nous ne pouvons pas nettoyer les océans aussi facilement que nous pouvons mettre de l'ordre dans notre espace de vie, alors commençons ici et faisons en sorte que l'ordre que nous créons à travers notre intention touche l'être et nous rende plus fort et plus utile.